

Fecha: 03-02-2026
Medio: Hoy x Hoy Concepción
Supl.: Hoy x Hoy Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Cifran el avance en la entrega de viviendas de emergencia en 24%

Pág. : 2
Cm2: 44,8
VPE: \$ 27.504

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Cifran el avance en la entrega de viviendas de emergencia en 24%

RODRIGO FUICA/UNO NOTICIAS



En la comuna de Concepción.

La Municipalidad de Concepción cifró en un 24,8 % el avance en la recepción de viviendas de emergencia para los damnificados de los incendios forestales. El alcalde Héctor Muñoz detalló que este avance ha sido posible gracias a un "trabajo coordinado y oportuno" entre los distintos actores involucrados en la respuesta a la emergencia, permitiendo acelerar los procesos logísticos. El municipio registra 251 viviendas con daño: más de 100 en El Pino, 51 en Lo Tatoy 44 en Las Pataguas.